

Rechtsanwältin Katja Kosian  
FA Strafrecht  
FA Miet- und WEG-Recht  
Landauer Str. 56  
67346 Speyer



Seit 9 Jahren gehöre ich dem Kammervorstand an und würde mich freuen, wenn Sie mich mit Ihrer Stimme unterstützen würden:

Ich wurde 1971 in Speyer geboren, habe dort auch mein Abitur 1990 gemacht, Studium in Heidelberg bis 1995, Referendariat in RLP bis 1997, dann direkt Zulassung als selbständige Rechtsanwältin in Ludwigshafen 1997. Ich bin verheiratet, habe einen 20-jährigen Sohn und lebe auch in Speyer.

Ich habe mich sehr früh auf Strafrecht spezialisiert. Seit 2001 bin ich FA für Strafrecht und tummle mich im Haifischbecken der Strafverteidigung. Verteidigen liegt mir mehr als anklagen, dies spiegelt sich meines Erachtens auch in meinen Kammervoten wider.

2016 habe ich mich in meiner Heimatstadt Speyer niedergelassen und bis 2021 die Kanzlei in Ludwigshafen als Zweigstelle parallel betrieben. Seit 2022 bin ich nur noch in Speyer in tätig, um meine Arbeit besser konzentrieren zu können und auch Mietsachen zu bearbeiten.

2022 wurde mir noch die Befugnis verliehen, mich Fachanwältin für Miet- und WEG-Recht zu nennen.

In der Kammer habe ich neben den Aufgaben im Gesamtvorstand und der Abteilung III auch in der Abteilung für offensichtlich unbegründete Beschwerden meinen Platz gefunden, sowie in der Zulassungs- und Ausbildungsabteilung.

Ich bin in der Referendarsausbildung tätig und seit neuestem auch zur Prüferin im mündlichen 1. und 2. Staatsexamen für Strafrecht ernannt. Ich bin auf diese Aufgabe sehr gespannt und freue mich, auch diese Tätigkeit in meinen beruflichen Alltag und meine Tätigkeit im Kammervorstand zu integrieren.

An den Aufgaben im Kammervorstand reizt es mich immer sehr, die neuesten Gesetzesentwicklungen im berufsrechtlichen Bereich zu verfolgen und ggfs. mitzugestalten. Ferner berufsrechtliche Fragestellungen, oft auch in Verbindung mit Strafgesetzen, zu prüfen und zu lösen, aber auch die breite Erfahrung der Kollegen im Vorstand zu erfahren und Sie, als Kammermitglieder, in berufsrechtlichen Fragen zu beraten und/ oder vor berufsrechtlichen Pflichtverletzungen zu bewahren.

Insoweit werbe ich um Ihre Stimme,

Ihre Katja Kosian